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Trabajos efectuados por la Inspección Veterinaria Municipal 
durante el mes de julio de 1907· 

• 

• 

Entrada de vacas de tambos. • • • • 

Vacas tuberculosas. • • • • • • • 

Idem Etospechosa� de tuberculosis • • • 

Idem sacrificadas. • • • • • • • • 

Tambos inspeccionados. • • • • • • 

ENTRADA DE ANIMALES IMPORTADOS 

Bovinos. 
Ovinos 

• • • 

• • • 

Total • • 

• 

• 

• 

• • 

• • 

• • 

• • 

• • 

• • 

• • • 

• • • 

• • 

• 

• 

• 

• 

• 

• 
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194 

11 

3 

10 

280 

62 

90 

152 

Sesiones del Consejo Nacional de Higiene 

• 

SESIÓN DEL 2 DE J1JLIO DE 1907 

Preside el doctor Alfredo Vidal y Fuentes 

· Con asistencia de los �eñores miembros titulares doctores Honoré, 
Canabal, Crovetto, Etchepare, Martirené y Mainginou se abre la se -

. , 
SlOil.. 

Se dió cuenta de los asuntos entrados. 
Fue1·on designados para integrar la Comisión de Protecci6n Esco

lar contra la tuberculosis, los señores miembros doctort,S Etchepare 
y Martirené. 

-Se resolvió dirigirse al Ministerio del Interior reoordándole los 
proyectos del Consejo, relativos á la creación de empleos de veterina
rios departamentales y al ejercicio de la profesión de Veterinaria y de 
la inscripción de sus títulos. 

-Se aprobó un informe de lo� doctores Etchepare y Canabal por re· 
conocimiento n1édico de la maestra Juana Negrón, que solicita jubi
lación, en cuyo informe se declara á la peticionaria comprendida en 

es términos del artículo 9. 0 de la ley de 28 de mayo de 1896 . 

• 

• 
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-Fué aprobado el trabajo presentado por la Sección Médico-Legal 

y Profesional, relacionado con el interrogatorio dirigido al Ministerio 

del Interior por un Farmacéutico de.-Pa�ís, relativo á las formalida
des exigidas en el país para la farmacia y el farmacéutico . 

• 

SESIÓN DEL 9 DE JULIO DE 1907 

Preside el doctor Alfredo Vldal y Fuentes 

Con asis tencia de los señores miembros doctores Honoré, Canabal, 
Orovetto, Etchepare y Mainginou se abre la .sesión. 

Dióse lectura de la8 do,s últimas actas y de los asuntos entrados. 
Se aprobó un informe de los doctores Canabal y Honoré por reco� 

nocimiento médico practicado al empleado de la Dirección de Im
puestos, don Antolín Bermúdez, que solicita jubilación, en cuyo 
informe se declara al interesado en condiciones ele ser jubilado. 

-Fué aprobado otro informe de los doctores Próspero E. Brunet y 

Alfonso Cifani de Rocha por examen médico practicado á la maestra 

J oaquina Blanquet de López que solicita jubilación, en el cual se 
manifiesta que la interesada se encuent1·a comprendida en los térn1i
nos del artículo 9. 0 de la ley de 28 de mayo de 1896 . 

-Se aprobó otro informe de los doctores Crovetto y Etchepare por 
reconocimiento médico (tel ex empleado de policía Juan Corrales que 
solicita jubilación y cuyo informe es favorable al interesado. 

-Fué aprobado otro informe de los doctores Mainginou y Crovetto 
por reconocimiento del etnpleado n1unicipal Bernardo González que 
solicita jubilaci6n, en cuyo inforn1e la Comi.sión manifiesta qu-e el in
teresado no se encuentra en las condiciones requeridas para optar á 

la jubilació11. 

-Fué aprobad o un informe de la Sección Médico-Legal y Profe
s ional regulando en pesos 25 los gastos ef�ctuados por desinfecciones 
practicadas en V ergara en casas donde hubo enfermos de difteria. 

-El señor Presidente presentó una exposición de motivos y pro
. yectos sobre reforma de los Consejos Departamentales de Higiene, 

los que fueron aprobados en discusión general y particular . 

• 
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SESIÓN DEL 16 DE JULIO DE 1907 

Preside el doctor A. Vidal y Fuentes 

Con asistencia de los señores miembros doctores Honoré, Crovetto, 
Etchepare y Mainginou se abre la sesión. 

Se dió cuenta de los asunto entrados. 
Se aprobó un informe del doctor Honoré por reconocimiento prac

ticado al eLnpleado de Aduana L. Mancini que solicita ljcencia por 
enfermedad, el c11al es favorable al interesado. 

-Fué aprobado otro infor111e ele! doctor Etchepare por reconoci
miento practicado al empleado de Ja Dirección de l. Directos don 
José C. de Nava, que solicita tres meses de •licencia y cuyo informe 
aconseja la concesión de aquélla . 

SESIÓN DEL 23 DE .JULIO DE 1907 

- Preside el doctor A. Vidal y Fuentes 

Con asistencia de l0s señores miembros doctores Honoré, Crovetto, 
Canabal, Etchepare, Marti1·ené y Mainginou Ae abre la sesión. 

Dióse lectura de las tres últimas actas y de los asuntos entrados. 
Fueron aprobados los siguientes informes: 
De los doctores Canabal y Honoré por reconocimiento del empleado 

de policía Francisco Garillo, que solicita jubilación, al cual se le de
clara en condiciones de amparar e á ese beneficio. 

De los doctores Canabal y �1artirené por examen n1édico de la 
maestra Carolina F. de Márquez, que solicita jubilación, y á la que 
se le declara comprendida en los términos del artículo 9.0 de la ley 
de 28 de mayo de 1896. 

De los doctores Martirené y Etchepare ror reconocimiento del em
pleado del Correo, Victoriano José Martínez q11e solicita jubilación, 
en el cual se establece que dicho señor está en condicio11es de optar á 
ella. 

De los doctores Crovetto y Canabal por examen practicado al 1naes
tro Eduardo Díaz, que solicita Jubilaci6n, declarándose al intereeado 
comprendido en los términos del artículo 9. 0 ele la ley de 28 de mayo 
de 1896. 

De los doctores Crovetto y Mainginou por reconocimiento del em
pleado de policía Pedro Zabala, que solicita jubilación, y al que se 

declara en condicioneª qe optar á ese beneficio, 

-
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De l0s doctores Martirené y Etchepare por reconocimiento del doc
tor León Capdehourat, médico forense que solicita jubilación, en el 
que se establece que dicho señor se encuentra en las condiciones re
queridas para optar á la jubilación. 

Del doctor Martirené por examen practicado al -empleado de Adna-
• 

na Carlos Sanz, que solicita licencia por enfermedad, cuyo informe es 
favorable al interesado. 

-Fué aprobado el informe de la Sección de Higiene Escolar relativo 
á medidas de higiene en las escuelas, producido en los antecedentes 
iniciados por la Liga Uruguaya contra la Tuberculosis del Salto. 

Se aprobó un informe de la Sección Médico-Legal y Profesional poi· 
regulación ele honorarios reclamados por los doctores Mainginou y 
San J t1an á Rosa V allcorba por reconocimiento médico y cuyos ho· 
norarios se fijan en pesos 50 para cada médico. 

SESIÓN DEL 30 DE .TULIO DE 1907 

• 

P re s l de e 1 d o et o r A� V I da 1 y F u e n t es 

Con asistencia de los señores miembros doctores Honoré, Canabal, 
C1·0vetto, Etchepare, Martirené y Mainginou se abre la sesión. 

Dióse lectura del acta de la sesión anterior y de los asuntos entra
dos. 

Fué aprobado un informe de los doctores Juan Gt1glielrnetti y Er
nesto Morató por reconocimiento de la maestra María G. Silva que 
solicita jubilación y cuyo informe la declara comprendida en los tér• 
minos del artículo 9. º de la ley de 28 de mayo de l 896 .. 

-Fué aprobado otro informe de la I11spección Sanita-ria del Pue1"'to 
recaído en una petición de los agentes de vapores solicitando se su
priman las patentes de sanidad á los buques que salen de los puer
tos extranjeros para los nuestros. En el referido informe se establece 
la imposibilidad de acceder al pedido por oponerse el Arancel Consu -
lar y el Reglamento de Sanidad Marítin1a. 
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